



祝 入学・進級・進学



今年の春はいつも以上に早いペースで訪れています。最近はいっぽの活動拠点になっている水梨小学校の花壇でも、クロッカスが咲いていますし、桜のつぼみもかなり大きくなってきています。今年は水梨小学校できれいに咲く桜を見ることができるとも知れません。

4月と言えば、新しい学年を迎える季節です。いっぽの子どもたちもみんな元気に進級・進学しています。また、入学を機会に、いっぽを利用し始めたお子さんもいます。新型コロナウイルスの影響で喜ばしい雰囲気になっていないのが残念ですが、いっぽでは、この1年間、子どもたちががんばってきた結果としての進級・進学なのでそれをみんなで祝いしようと考えました。3月26日(木)に「進級・進学を祝う会」を開催しました。それに、地域の方々もお招きしました。本来であれば、地域の方々との交流会は3月7日に予定していたのですが新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から延期していたものです。そのため、結果的に、3月はお楽しみ会的な行事が増えて、どちらも参加した子どもにとっては、ケーキをいただく機会が2回になって大喜びでした。



感染症対策について



新型コロナウイルスの感染予防策として、いっぽでは、手洗い・手指の消毒を重視しています。外から室内に入るとき、食事の前など、しつこいくらいに手洗いをしています。さらに、スタッフが全員消毒薬を携帯してのアルコール消毒など、念には念を入れています。

朝のはじまりの会が終わった後は、施設長が看護師の経験を活かして、感染予防策について、毎日、子どもたちに話しかけています。内容は、手洗い・消毒の重要性を話すだけではなく、咳エチケットについても実演付で紹介しています。毎日、毎日話しかけるので、子どもたちは普通に手洗い・消毒をしています。

水梨小校舎での活動の様子

3月は水梨小学校の校舎を毎日のように使うことができました。水梨小の校舎には広い廊下があります。教室の壁も移動することができるので、広い広い空間ができあがります。子どもたちは広い空間で運動量はたっぷり確保されています。体力づくりの活動の日は、雨の日でも思っきり体力づくりをすることができます。



また、ランチルームのように、みんなで座れる大きいテーブルもあるので、おやつやお弁当の時はもちろん、制作活動のときも活躍しています。落ち着いて、座って粘土や折り紙に取り組むことができますので、傑作がたくさん生まれています。3月の後半には、日差しに恵まれ、校庭で活動することができました。走り回ることもできますが、子どもたちのお気に入りにはブランコです。座るところは4つしかないのですが、自然に譲り合って、みんなで楽しんでいます。業者による防災設備の点検もありました。火災報知器の音が出るかテストをするというので、大きな音に弱い子はいっぽへ避難。後は臨時の避難訓練をしましたが、警報器の音やアナウンスなど本番さながらの訓練になりました。



4~5月の主な予定

- 4月4日(土) カラオケ大会
- 18日(土) 地区探検・外遊び
- 25日(土) 水梨キッズカフェ
- 29日(水) 地区探検(ワラビ採り)
- 5月1日(金) 避難訓練・点検
- 2日(土) 地区探検・散歩
- 4日(月) カラオケ大会
- 5日(火) お楽しみ会(詳細は後日)
- 9日(土) ピクニック
- 23日(土) 水梨キッズかふえ



※諸般の事情により予定変更がある場合があります。